

Alzheimer: Pfizer et Medivation abandonnent le développement du Dimebon

Compte Test - 2012-01-18 20:22:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le groupe pharmaceutique américain Pfizer et son partenaire Medivation viennent d'annoncer l'abandon du Dimebon dans toutes ses indications, après l'échec de l'essai de phase III Concert avec son traitement expérimental contre la maladie d'Alzheimer. Les deux sociétés mettent également fin à leur collaboration pour co-développer et commercialiser la molécule. Le Dimebon, n'a pas fait la preuve de son efficacité dans le traitement de patients atteints de formes légères à modérées de la maladie, lorsqu'il a été administré en association avec un traitement existant, l'Aricept (donepezil). Malgré cet échec, Pfizer a indiqué dans un communiqué, qu'il maintenait son engagement à faire progresser la science dans la lutte contre la maladie d'Alzheimer. Pharmacies.ma - 18 janvier 2012